

La Escuela de Enfermería del General de Castelló simula un gran accidente con múltiples víctimas

Un total de 40 figurantes han simulado todo tipo de heridas derivadas del suceso

REDACCIÓN

La Escuela de Enfermería Nuestra Señora de Sagrado Corazón del Hospital General Universitari de Castelló (HGUCS) realizó un simulacro de emergencia de múltiples víctimas en el antiguo acuartelamiento de Tetuán XIV en Castellón en el que participaron cerca de 80 personas. El ejercicio forma parte de la asignatura "Atención de Enfermería en Urgencias extrahospitalarias, emergencias y catástrofes", perteneciente al cuarto curso del Grado en Enfermería de esta Escuela. Este simulacro permitió a los alumnos realizar las maniobras de triaje en una situación de múltiples víctimas, así como la asistencia sanitaria de las mismas, de acuerdo con



los contenidos teórico-prácticos de la asignatura.

Tráfico

En esta ocasión, el ejercicio simulado resultó ser un accidente de tráfico múltiple de coches y furgonetas, en las que viajaban alumnos y alumnas de la asignatura y figurantes de la Escuela Municipal de Teatro de Vila-real (EMTAC). En ese momento se alertó de forma ficticia al teléfono único de emergencia 112 y el resto del alumnado tomó el rol de sanitario para atender a sus compañeros. Para poder desarrollarlo de la forma más real posible, se ha contado con la participación de la Policía



Local de Castelló, del Servicio de. Prevención, Extinción de Incendios y Salvamentos del Ayuntamiento de Castellón y de varios recursos y personal del Servicio de Emergencias Sanitarias (SES) de Castellón, como unidades SAMU y SVB, además del helicóptero medicalizado.

Durante el desarrollo del ejer-

cicio, el estudiantado y el personal del SES han sido los encargados de llevar a cabo tanto el triaje como la atención y traslado de las supuestas víctimas. Éstas, según su gravedad, permanecieron en una zona separada, habilitada al efecto, para poder seguir siendo evaluados, evacuados a un centro sanitario de forma simulada.

El Colegio de Enfermería de Alicante acogió la presentación del primer libro de Enfermería en Reumatología en castellano

AMPARO SILLA

El Colegio de Enfermería de Alicante acogió la presentación del libro Cuidados al paciente con alteraciones reumáticas y musculoesqueléticas, obra de la enfermera Jenny de la Torre.

Este es el primer libro de Enfermería en Reumatología en castellano escrito por y para los profesionales enfermeros y va a cubrir en parte las necesidades de conocimientos existentes sobre esta materia

Así, esta obra pretende explicar algunos conceptos básicos, patologías reumáticas, las técnicas y los fármacos más utilizados y, sobre todo, cuál es el papel de los profesionales de la profesión de Enfermería en la atención al paciente con reumatismo.

La obra profundiza en ocho patologías reumáticas que en la realidad asistencial suponen las patologías que con más frecuencia precisan de un abordaje y seguimiento por parte de los profesionales de Enfermería.

Durante la presentación del libro, Jenny de la Torre ofreció información también sobre el curso Experto en tratamiento y cuidados multidis-



Jenny de la Torre, durante la presentación.

ciplinares en Reumatología organizado por el Departamento de Enfermería de la Universidad de Alicante y el Departamento de Salud del Hospital General Universitario de Alicante, y del cual es coordinadora.